



El coche en primer plano impactó contra otros seis aparcados y provocó algunas retenciones

CEDIDA

## Un conductor impacta contra seis coches aparcados en Carril

Las causas del siniestro pudieron ser un despiste o un fallo mecánico

■ O.B. VILAGARCÍA

El conductor de un turismo provocó ayer un llamativo siniestro al salirse de vía y chocar contra otros seis vehículos que se encontraban aparcados, sin que haya que lamentar más daños que los materiales.

Los hechos sucedieron pasadas las dos de la tarde en la Avenida Rosalía de Castro, que une Vilagarcía con Carril, a la altura

del Churrasco A Ría. Las causas podrían deberse a un despiste del conductor, que podría haberse quedado dormido al volante, según fuentes del operativo, o a un fallo mecánico.

Al parecer, esta última hipótesis fue la que apuntó el conductor momentos después del siniestro, según testigos de los hechos.

Lo cierto es que el hombre no iba a mucha velocidad y también se descarta que condujese bajo la influencia de bebidas alcohólicas. Hasta el lugar de los hechos, en Carril, se trasladó una dotación del Servicio de Emerxencias e Protección Civil y la Policía Local de Vilagarcía.

En un primer momento, la llama

mada que llegó a la sede de Emerxencias advertía de que salía humo del vehículo que provocó el impacto, aunque una vez en el punto los efectivos descartaron que hubiera un incendio.

El siniestro causó una gran expectación, ya que se produjo a hora punta y afectó al tráfico rodado durante algunos minutos, en uno de los viales más transitados del municipio.

Incluso el transporte escolar se vio afectado por este incidente, ya que en las inmediaciones de la zona en la que se registró el choque se encuentran dos centros educativos, el colegio Rosalía de Castro y el instituto Miguel Ángel González. ■

## Caldas se convierte de nuevo en la sede gallega de la salud medioambiental

■ REDACCIÓN ULLA UMIA

El municipio de Caldas acogerá un año más el Congreso Galego de Medio Ambiente e Saúde, que organiza el Concello con la colaboración de la Xunta, la Diputación y empresas como Sogama, Gas Natural, Iberdrola, Foresa, Humana, Viaqua, Clavo o Espina y Delfín.

Será la próxima semana, del 14 al 17 de noviembre, y el objetivo es analizar las consecuencias que generaron en el medio am-

biente y en la salud ambiental fenómenos propios de la edad contemporánea, como la industrialización o la urbanización.

El congreso, que está presidido por el profesor Francisco José Peña Castiñeira, llega este año a su séptima edición.

Sesenta ambientalistas de toda Galicia e incluso de otras comunidades autónomas se darán cita en la villa thermal para abordar cuestiones como los productos sostenibles, el papel de las empresas energéticas, los ve-

hículos eléctricos, la recogida selectiva y el reciclaje, el turismo sostenible u otros más locales como la función del Intecmar en el control de la calidad de las aguas, una ponencia a cargo de Covadonga Salgado, o el termalismo en el Camiño portugués, que analizará el alcalde de Caldas, Juan Manuel Rey.

El congreso está destinado a profesionales y técnicos, se llevará a cabo en el Auditorio, cuenta con 100 plazas y el programa incluye visitas guiadas. ■

## Impex elabora una guía para el uso de raticidas

■ REDACCIÓN VILAGARCÍA

La empresa Impex Europa, con sede en Vilagarcía y líder en la venta de raticidas como Rati-brom, ofrece una guía de buenas prácticas, tanto para uso doméstico como profesional, en ganaderías.

Los roedores, principalmente la rata común, la negra y el ratón doméstico, son plagas graves que afectan tanto a la agricultura en campo abierto, explotaciones ganaderas y entornos edificados en todos los países de la Unión Europea.

Entre otros daños, estos roedores transmiten enfermedades como la leptospirosis, la salmonelosis o la toxoplasmosis, no sólo a los humanos, sino también a los animales, y deterioran los productos alimentarios.

Por ello, Impex apuesta por la adopción de las buenas prác-

ticas y por el uso sostenible de raticidas.

Entre otros consejos, recomiendan fijar los cebos en el interior del portatrapas, de tal forma que se evite que el animal lo transporte; asimismo, estos aparatos deben estar por todo el área a desratizar y deben ser colocados con una distancia entre sí de 5 a 10 metros; en cuanto a los anticoagulantes de segunda generación, donde basta una única toma de veneno, se recomiendan pequeñas cantidades con renovaciones cada tres o cuatro días.

Asimismo, Impex recomienda manipular siempre el material utilizado para desratizar con guantes, para no comunicar olores que puedan confundir a los roedores. El resto de consejos se pueden consultar en <http://impexeuropa.es>. ■

## La Cámara ofrece diagnósticos gratuitos a los comercios

■ REDACCIÓN VILAGARCÍA

La Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa trabaja ya con la convocatoria de ayudas a pequeñas y medianas empresas del sector del comercial minorista publicada en el Diario Oficial de Galicia el pasado 5 de octubre. Así, la institución que preside José García Costas llevará a cabo 64 diagnósticos gratuitos de innovación comercial a establecimientos de su demarcación. Es- tos estudios, que se enmarcan

dentro del Plan de Comercio Minorista, financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) de la Unión Europea y por la Secretaría de Estado de Comercio, no tienen coste alguno para las empresas.

Los establecimientos interesados, que cumplan los requisitos establecidos en la convocatoria, tienen de plazo hasta el 23 de noviembre para realizar la solicitud. Como complemento a los diagnósticos, la Cámara llevará a cabo tres talleres técnicos. ■

## La Comunidad de Aguas de Guillán aumenta su caudal

■ REDACCIÓN VILAGARCÍA

La Comunidad de Aguas de Guillán aumenta su caudal en 12.570,6 metros cúbicos anuales, según aparecía publicado en el número de ayer del Boletín Oficial de la Provincia.

La resolución parte de la dirección de Aguas de Galicia, que con fecha del 19 de septiembre, y como resultado de un expediente incoado a tal efecto, acordó otorgarle a la entidad dicha concesión.

Los metros cúbicos proceden de cuatro manantiales situados en Roza, Seixido y Moar, en la parroquia de Santiago de Carril, a la que pertenece Guillán.

La concesión tendrá uso doméstico, según explica la Concellería de Medio Ambiente e Ordenación do Territorio, a través de la Subdirección Xeral de Xestión do Dominio Público Hidráulico, en el anuncio que apareció publicado ayer y en el que se puede consultar el número de expediente. ■